



Ils
construisent!



Alain Parmentier a réalisé ce Bébé Jodel sur plan Veron (nostalgie!), en suivant scrupuleusement le kit, comme l'exige le règlement de la catégorie Kitplane pratiquée en Angleterre et en Hollande en particulier. Devant lui un Pistachio déjà vétéran!

A droite Wijnand de Joode de Venlo et son superbe Hyperbipe. Vole-t-il en intérieur?



Volksplane de Dominique Delaunay, à la fois très simple, et très net dans les détails (voir le tableau de bord typique)



Merriijn Brinks, le plus jeune des trois Brinks engagés à Nimègue, n'a malheureusement pas pu réaliser un vol officiel avec son Hurricane pourtant très réaliste.

A droite c'est encore à Alain Parmentier, décidément prolifique en ce moment, que l'on doit ce Turbulent portant l'insigne du Tiger Club. En insert, l'insigne, dessiné en grande taille puis réduit et imprimé sur décal transparent, soigneusement détourné.

